

## **POISSY DEMAIN : « NOUS SOMMES ESTOMAQUÉS »**

Nathalie Martin, porte-parole du collectif Poissy Demain maintient sa position par rapport à la consultation numérique sur le déplacement de la maison centrale et dénonce de « graves dysfonctionnements (antidémocratiques) qui ont été confirmés par Orange ».

« Karl Olive a annoncé dimanche matin que 82 % des Pisciacais étaient pour le déplacement et que les 3 419 votants représentaient 15,5 % des électeurs à Poissy. Nous sommes estomaqués de voir une telle manipulation des chiffres. Pour se référer à un pourcentage d'électeurs, il aurait fallu une vérification de l'âge, de la domiciliation et que le vote unique soit garanti.

Ce qui n'est absolument pas le cas. »

Elle ajoute : « Dans ces conditions, le peu de participation à cette consultation est encore plus criant : le vote s'est déroulé dans une relative indifférence et a finalement généré une mobilisation très faible des habitants. Il est clair qu'une majorité de Pisciacais s'est rendue compte du caractère fallacieux de ce « coup de com » et a préféré ne pas y participer. Nous avons demandé à plusieurs reprises quel était le coût total de cette opération. Aucune réponse n'a été apportée. Quand on pense aux moyens matériels et humains déployés : quel gaspillage d'argent public ! »